

不撓不屈

京都府立洛北高校硬式野球部

部活動通信：第 29 号

発行：MG 西山

2021 年 11 月 30 日

野球部 topic 1

シーズン完走!

11 月 20 日の亀岡戦をもって、今季の練習試合が終了しました。コロナの影響で、試合ができない時期もありましたが、チーム一丸となって、戦い抜くことができました。支えて下さった方々に感謝の気持ちを忘れずに、この冬でさらに成長していきたいでしょう！今シーズンも応援ありがとうございました！

野球部 topic 2

新たなるチャレンジ!

厳しい展開の試合が続く中、10 月 30 日の洛東戦から、新しい取り組みを始めました。「打席に立つときに、全員で合わせて気迫のこもった声を出す」「守備では、一つひとつのプレーに対して評価をし、本人もそれに応えて声を出す」というものです。一人の選手の提案から始まった取り組みですが全員で徹底することで、手応えを感じ始めています！



野球部 topic 3

四校対抗戦



▲▼四校対抗戦

11 月 13・14 日に伏見桃山球場、鳥羽高校にて四校対抗戦が開催され、桃山高校、鳥羽高校と対戦しました。全員で決めた取り組みを実行して粘り強い野球をすることができました。この経験を今後活かしていきたいと思います。また今年度は幹事校ということもあり、いつもとは異なる貴重な体験ができたことと思います。ご協力いただいた方々、ありがとうございました。



▲11/6 vs 大阪府立北野高校



▲11/1 vs 京都廣学館高校



▲11/7 vs 大阪府立信太高校